

Publicación	Diario de Noticias de Álava
Soporte	General
Circulación	Prensa Escrita
Difusión	4693
Audiencia	3380
	16 993

Fecha	15/06/2019
País	España
Página	12
Tamaño	41,35 cm ² (3,9%)
V.Publicitario	534 EUR (605 USD)

La asesoría jurídica para mayores continuará en Gasteiz

CONVENIO – La Junta de Gobierno Local de Vitoria aprobó ayer la firma de un convenio con el Colegio de Abogados de Álava para que siga prestando el servicio de asesoría jurídica a personas mayores. Este servicio, municipal y de carácter gratuito, fue impulsado hace dos años por el departamento de Políticas Sociales y Salud Pública y ya ha sido utilizado por más de 400 personas. A él pueden recurrir personas mayores de 60 años. – *DNA*